



週報

D2630

Weekly Report, Gujyo nagaragawa Rotary Club

郡上長良川ロータリークラブ

第47期クラブテーマ

地域社会と共に！ ～輝け オンリーワン～

第47期 2024.7 ~ 2025.6

会長：山下 誠

副会長：羽土 洋司

幹事：石徹白秀也



11月 紅葉

例会日：毎週水曜日 18:30 (6月～9月末 19:00)

例会場及び事務所：白鳥町農業指導センター 2F

TEL: 0575-82-3822 FAX: 0575-82-5191

E-mail:gsc@abelia.och.ne.jp 発行：クラブ会報委員会

第2175回

令和6年11月13日（水）

本日の行事

次期補助金事業計画発表・IM 報告

2024～25 年度

山下 誠会長

伊勢中央 RC 35 周年記念式典

幹事報告

石徹白秀也幹事

* 各務原 RC より IM 写真拝受

* ガバナー事務所より

・年間行事表追記について 5月 17 日

* 例会変更 関、美濃、可児 RC

* 週報拝受 関中央、関、美濃、郡上八幡 RC

第2174例会報告

■会長挨拶

2024～25 年度 山下誠会長

今日はとても楽しみにしておりました。6名の郡上北高等学校の生徒さん、本日はお越しいただきありがとうございます。例会は1時間しかありませんので、時間内にしっかりお話ししたいと思いますので、よろしくお願ひします。

ロータリークラブのことを説明したいと思います。国際ロータリー会長の今年度のテーマは「ロータリーのマジック」です。世界中にロータリークラブが沢山あり、郡上長良川ロータリークラブもその一つです。私たちの今期のクラブの目標は「地域社会と共に～輝けオンリーワン！」として掲げており、現在の会員数は31名で高鷲、白鳥、大和、八幡町から集まり、会社の経営者です。

ロータリークラブには四つのテストというものがあり、「真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなの為になるかどうか」宗教とか政治とか関係なく、誰にでも当てはまる言葉で、四つのテストを確認しながら国際ロータリーは活動しています。

本日は短い時間ですが、有意義な時間になりますよう、よろしくお願ひします。

■郡上北高生徒の懇談会・座談会

青少年委員会 遠藤正史君

今回は北高生の意見を聞くという形を取らせていただきます。質問をいくつか言いますので、それに答えていただきたいと思います。【R→RC 北→北高生】

R) 白鳥踊りは毎年楽しいですか？

北) 毎年楽しませてもらっています。

R) 何回くらい行きましたか？

北) 用事がない時以外は毎回行っています。多分 10 回以上です。 R) 大変嬉しい事です。

R) 去年白鳥中学校の発表で、白鳥踊りを自分たちの後輩に託してきたと聞きました。今年の発祥祭は中学校生徒が司会をしていましたが、どのような気持ちで提案されましたか？

北) 郡上を盛り上げたいという気持ちもあり、自分たちが提案したことが今でも受け継いでくれることは嬉しいです。

R) 自分たちも地域も楽しむ、盛り上げ方について考えがあれば発言をお願いします。

北) まず考えたのはティックトックの開設です。現在、旅郡上というアカウントがあり、景色や食べ物等ありますが、ただ自分たちが郡上にいて親近感があるからで、他市から見たらすぐ流してしまうような動画でした。ティックトックアカウントで、せっかく白鳥踊りは4時まで若者が踊っているので、その様子をアップしたいと思っています。

・コロナが明けてから昔よりも踊りにくる同級生が少なかつたり、踊りの輪が小さくなつたと感じます。変装踊があるように、皆が来たいと思う大きなイベントを開催したり、郡上の人たちが白鳥踊りに関心を持ってもらい、小中高校で白鳥踊りに関する親近感を深めてもらえるよう活動をしていき、白鳥踊りを今まで以上に盛り上げて、将来まで残していきたいと思います。

・郡上市には外人労働者や観光客が多く来ており、イングリッシュバージョンの踊りが出来たら

人気が出るのではないかと思います。

- ・夏だけでなく、冬もしたらどうかと考えています。冬に浴衣の着付けや下駄を準備し、踊りが始まるまで万全で行けたらと思います。
- ・白鳥踊りは夏しかないので、冬でも開催出来ればと思います。冬は雪まつりが人気なので、踊りの雪像を作って、近くで踊りが出来ればと話し合っていました。
- R) コロナ禍の時は検温した人にシールを張って人数確認していた。徹夜踊りは時間を短縮したが、人数的には増えてきていると思う。英語バージョンについては、白鳥おどりが体験出来る場所は、物産センターに作ってあり、体験してもらっています。冬はスキー場にお客さんが来るが、滑りをメインに来ているので無理ではないかと思う。高鷲では予算組みしてあっても中々出来ない所があるので、色々な意見を聞きたいと思います。
- R) 踊りをしている人の人数はどれくらいいますか？
- 北) 大体 50 人くらいだと思います。
- R) 本日は白鳥在住の生徒に来てもらっていますが、高鷲、大和、八幡町の生徒は来ていますか？
- 北) 踊りだけでなく友達と話をしながらワイワイするのが楽しい。結構来ています。
- R) 大人の人にこうして欲しいとか、要望があれば言ってください。
- 北) ・10 時過ぎると生徒は補導されます。毎日徹夜にしてほしいです。
 - ・自分が思うのは毎回屋台が出ていたら嬉しいです。
 - ・会場から離れているので親に送迎してもらっています。気軽に行けるように色々な場所で開催してもらえると嬉しいです。
 - ・踊り会場で会える人と関わると友達も増えるし、盛り上がれます。
 - ・会場から離れているので、徹夜踊りは最後までいられません。専用のバスなどがあれば最後まで踊れるのではないかと思います。
 - ・写真スポットが欲しいです。エモい感じの写真スポットがあればSNSでアップしたり、バズるかもしれません。
- R) ・世栄は走っているだけなので、きちんとした踊りをしてもらったらどうかと思います。
走るバージョンは新たな踊りとしても良いかと思います。
- ・皆さんは全曲踊れますか？
- 北) 全員全曲マスターしています。掛け声も出来ると思います。
- R) 期待通りの意見が沢山出ました。本日出た意見を参考にロータリーメンバーで話して、北高の皆さんと相談したいと思います。ありがとうございました。

■ニコBOX

ニコBOX委員会 吉村泰彦君

山下誠君 郡上北高等学校生徒の皆さん、ようこそ、お越しくださいました。お会いできることを楽しみにしておりました。よろしくお願ひ致します。

石徹白秀也君 北高生の皆さん、本日はようこそお出で下さいました。歓迎致します。

大村太郎君 私達ロータリークラブは、北高校をいつも応援しています。

寺田澄男君 郡上北高生徒の皆さん夜分ようこそ、歓迎致します。活発な意見を期待しています。アメリカ大統領選挙が気にかかります。日本はどのような影響が出てくるのでしょうか。気がかりです。

佐藤備子君 11月3日に白鳥神社へ七五三（孫三歳）の祝いに行ってきました。お天気よく、地元の手作り感のあるローカルな七五三でした。

鷲見啓兒君 本日の例会、泊りでの出張の為、欠席させていただきます。よろしくお願ひします。

鷲見文代君 アクアトトの館長さんのお話が興味深かったです。

杉山賢君 北高生の皆さん、本日はありがとうございます。若い人達の意見や発想が求められている時代だと思います。これからも貴重な意見を聞かせていただきたいと思います。

藤代昇君 郡上北高校生の生徒の皆さん、本日はようこそ。歓迎致します。白鳥踊りの事を頑張って下さい。応援しています。

(同文)、**美谷添生君**、**和田良一君**、**美谷添里恵子君**、**畠中知昭君**、**山口里美君**、**麦島洋介君**、**遠藤正史君**、**奥村照彦君**、**吉村泰彦君**

■次週行事予定

11月20日 加賀中央RCとの交換卓話
11月28日 郡上八幡RCとの合同例会

■出席報告

出席委員会 美谷添生君

	会員数	出席者	欠席者	補正者	出席率
2173回	31名	22名	8名	1名	74.19%
2174回	31名	21名	6名	4名	80.65%